## 令和5年度 長沼小学校だより

# せせらぎ

### 真岡市立長沼小学校



<教育目標> よく考える子 心豊かな子 明るく元気な子



### より良き年にするために

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月1日の夕方に、石川県能登半島付近を震源とした大きな地震が発生しました。携帯電話から緊急警報が流れ、それに続く揺れ。幸い栃木県内では地震による被害はなかったようですが、石川県では多くの人が犠牲になってしまいました。自然災害に対する備えを、改めて考えさせられる出来事でした。被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。自然災害、その中でも地震については、予知することが困難な状況です。いつどこで発生するかは分かりません。本校としても、最悪の状況を想定して、万が一に備えていきたいと考えています。

さて、3学期が始まりました。3学期は一年の締めくくりの学期であると同時に、進級、進学のための準備の学期でもあります。令和5年度の有終の美を飾るため、9日の始業式では子どもたちに、これまで以上に「思いやり」のある人になってもらいたい、そして、「思いやり」の心を行動で示してほしいと話しました。自分で考えて行動すること。これはとても大切なことで、子どもたちに身に付けさせたい「生きる力」の構成要素の一つです。

そしてさらに、「今年はどんな年になる」ではなくて、「今年をこんな年にする」といった、他人任せではなく、自分で未来を切り拓いていく、主体的に行動できる子どもたちを育てていきたいと考えます。

保護者や地域の皆様には、昨年中、本校の教育活動に御理解、御協力いただきまして、誠にありがとうございました。本年も引き続き、よろしくお願いいたします。





| 12/2| | 年生中学生との交流



12/23 アンサンブル・コンテスト参加



12/25 表彰式



Ⅰ/9 Ⅰ月の生活指導(講話)



1/11 真岡市理科研究発表会



1/16 3年生 社会科見学



#### 大谷翔平選手からのメッセージ

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に,グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。 貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

## 第3学期 学級委員









|月||7日に任命式を行いました。3学期は令和5年度の締めくくりと令和6年度に向けての準備をする学期です。学級委員を中心に、まわりの人への思いやりを忘れず、よりよいクラス作りをしてください。

3年	4年	5年	6年